

## Puluhan Elemen Organisasi Akan Dideklarasikan Gerakan Masyarakat Bogor Raya Cerdas Pemilu

Suferi - [PUBLIKJABAR.COM](https://publikjabar.com)

Jul 25, 2023 - 21:34



BOGOR- Memasuki tahun politik 2024, puluhan elemen organisasi dan masyarakat Kota Bogor rencananya akan menggelar Deklarasi Gerakan Masyarakat Bogor Raya Cerdas Pemilu (GMB Cerdas Pemilu) pada, Rabu 26 Juli 2023 esok.

Gerakan Masyarakat Bogor Raya Cerdas Pemilu yang terdiri dari elemen Masyarakat, Mahasiswa, Ormas, LSM, Organisasi Kepemudaan, Pers ini, sebagai wadah gerakan dalam mengawal Pemilu yang akan dilaksanakan tahun 2024 mendatang.

Ketua Koordinator GMB Cerdas Pemilu Bayu Noviandi. S,H. menuturkan gerakan ini sebagai wadah bagi elemen masyarakat dan organisasi untuk berperan aktif

dalam mengawal pesta demokrasi ditahun 2024 mendatang.

" Ini sebagai langkah kami dalam mensukseskan pemilu 2024 yang akan datang, melalui wadah ini diharapkan pesta demokrasi berjalan dengan lancar dan sesuai aturan yang ada", ujar Bayu Noviandi kepada Wartawan, pada Selasa (25/07/23).

Menurutnya, hadirnya GMBR Cerdas Pemilu sebagai pihak independen yang memiliki fungsi sosial kontrol terhadap proses pemilu bersih dan kondusif.

" fungsi utama kami sebagai sosial kontrol, jangan sampai Pemilu ini dinodai oleh oknum politik yang dapat menghancurkan masa depan bangsa", ungkapnya.

Selain itu, GMBR Cerdas Pemilu akan melakukan edukasi kepada masyarakat cerdas dalam menentukan pilihan.

" Poin utama adalah masyarakat cerdas dalam menentukan pilihan dan tidak mudah dibayar, melalui aksi ini diharapkan masyarakat bisa mengikuti proses pesta demokrasi dengan kondusif ", imbuhnya.

Bayu Noviandi menegaskan GMBR Cerdas Pemilu juga akan melakukan proses hukum jika dalam proses penyelenggaraan pemilu terdapat kecurangan yang menyebabkan rusaknya tatanan demokrasi di Indonesia.

" Kami juga akan melakukan penegakan hukum terhadap pelanggaran pemilu, baik yang dilakukan oleh penyelenggara pemilu, pengawas pemilu, Kepolisian, Kejaksaan, Pengadilan, dan Mahkamah Konstitusi", tandasnya.

Informasi yang Deklarasi Gerakan Masyarakat Bogor Raya Cerdas Pemilu akan dihadiri beberapa elemen organisasi diantaranya, GNBR (Gerakan Nusantara Bogor Raya), FMBR (Forum Mahasiswa Bogor Raya), ISMAHI (Ikatan Senat Mahasiswa Hukum Indonesia), FMB (Forum Mahasiswa Bogor), PERMAHI (Perhimpunan Mahasiswa Hukum Indonesia), BEM FH UIKA , JLBB (Jaringan Literasi Bogor Barat), GPI (Gerakan Pemuda Islam), FPHI ( Forum Pemuda Anti Hoax Indonesia), AMHD (Aliansi Mahasiswa Hukum Demokrasi) dan Elemen masyarakat Kota Bogor.

Deklarasi ini juga akan membacakan pernyataan sikap dari puluhan elemen organisasi sebagai bentuk kepedulian terhadap proses demokrasi di Indonesia.

\*\*\*